Un nouveau restaurant ouvre ses portes à Sainte-Geneviève

Depuis quelques jours, Sandra et Mickael accueillent leurs clients à l'Auberge du boucher. Située dans la Saintecommune Geneviève, ce restaurant traditionnel, spécialisé dans la viande de qualité, saura réveiller les papilles des gourmets en présentant un large choix de formules réalisées avec des produits maison. En semaine, une formule express permet de se régaler à partir de 9 euros avec un plat du jour de qualité. Les clients de l'Auberge du boucher auront aussi un large choix car des formules buffet viennent compléter la carte richement



Sefer, Mickael et Sandra proposent une cuisine traditionnelle.

fournie avec des produits de qualité.

A partir du vendredi, un menu à la carte semi gastronomique sera proposé sans oublier les spécialités "maison " comme les pierrades, fondues et grillade afin de partager un moment convivial en famille.

Enfin, Sandra et Mickael offrent la possibilité de privatiser la salle afin d'organiser anniversaires, repas de famille, mariage ...

Pour tout renseignement : 03 64 19 61 55

L AUBERGE DU BOUCHER 153 ROUTE NATIONALE SAINTE GENEVIEVE